

Steinbild, im Mai 2021

Liebe Schützenbrüder,  
liebe Steinbilderinnen und Steinbilder!

Auch in Zeiten der Pandemie sind wir nicht untätig.  
Am vergangenen Wochenende konnten wir bei einem kleinen Arbeitseinsatz mehrere Sitzbänke an dem Ems-Radweg aufstellen.  
Eine Bank befindet sich am Fuße unserer Kirche, eine weitere am neu errichteten Hinweisschild „Binnendünen“, eine weitere Sitzgelegenheit an der Abfahrt zum Schützenplatz.  
Finanziert wurde diese Maßnahme durch die Gemeinde Kluse.  
Der Ems-Radweg erfreut sich bei Fahrradfahrern großer Beliebtheit.  
Vielen Dank allen freiwilligen Helfern sowie der politischen Gemeinde Kluse.



# Schützenverein Steinbild e.V.

Selt 1850

